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【出席率】          会員６５名中４０名  

  【先々週の出席率】     ８４．７５％ 
 【ゲスト】       ＲＩ２５６０地区 ガバナー 神成粛一様（新潟西ＲＣ） 
             米山奨学生   谷 文光さん  
 【先週のメークアップ】 ２／１４ 三条北ＲＣへ   長谷川晴生君  丸田肇一君  
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佐藤 栄祐 会長 

 
  皆様 今晩は。 
  今宵は、神成ガバナーをお迎えしてのロータリー情報委員会主    

管の夜例会であります。 
実は、昨年暮れ、ガバナーより直々にお電話をいただき、公式

訪問の際、三条の味を食べ損ねた、その恨みを晴らしたいとの仰

せがあり、急遽例会の変更を計りまして、今夜の運びとなったわ

けであります。 
この会場は、我が南クラブのメンバーの経営されております三条

一、二の老舗料亭であります。 
どうぞ、三条の味を堪能されますよう！ 
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幹  事  報  告   船久保 孝志 幹事 
  

●神成ガバナー事務所より ロータリーレート変更のご案内 
   ３月 １日より  現行 １ドル  １１４円 ⇒ １１８円  
 

    

 

 

 

 
新潟大学  谷  文 光 さん 

皆さん、こんばんは。 

私は去年の４月から米山奨学生となって、もうすぐ1年になります。

クラブの皆さんには大変お世話になっております。貴重な奨学金をい

ただき、私の生活も改善され、研究に専念することができました。お

陰様で、この一年間、二つの新しい研究テーマを完成し、今は論文を

纏めて、帰国前に英文雑誌に投稿する予定です。四年間の留学生活を

回顧して、遺憾に思うことはありません。 

奨学生になって、皆さんからの経済的な支援だけではなく、心と心

の触れ合いも感じております。先月の例会で佐藤会長を始め、クラブ

の皆さんから誕生日のプレゼントをいただき、本当に嬉しかったです。

日本人からの誕生日プレゼントは今回初めてでした。私は事前に全然

わからなかったので、当日、私の名前が呼ばれ、佐藤会長からプレゼ

ントが渡された時には本当にびっくりしました。「マジで、私の誕生

日なの？」と自分も忘れていたくらいですから。クラブの皆さんの行き届いた配慮を強く感じました。 

私のカウンセラー、西野先生はいつも駅まで迎えに来て下さり、私をクラブまで連れて来て下さいます。そし 

て、どんなに悪天候の日でも、帰りは高速バスの乗場まで見送って下さいます。西野先生は仕事が忙しく、午後 

も患者さんの診察がありますので、私は何回も自分で帰りますと申し出ましたが、先生は、休みの時間がなくて 

も大丈夫だからと見送って下さいます。 

先週、私は米山奨学セミナーで発表しました。そのセミナーに西巻さんが三条南クラブの皆さんの代表として 

新潟に応援に来て下さいました。事務局の長橋さんには、私の発表の原稿を何回も校正していただき、文法だけ 

ではなく、原稿の内容と構想に関する助言も与えていただきました。 

私は南クラブを訪問するたびに、家庭の暖かみを感じております。 

私は、３月末に帰国する予定ですが、お世話になった三条南クラブの皆さんをいつまでも忘れず、皆さんとの 

連絡を保ち、日中友好、世界平和のために頑張りたいと思います。最後になりますが、先日一時帰国しました時 

に、書道の得意な友達に頼んでこの掛け軸を書いてもらいました。自分で書いた物ではありませんが、皆さんに 

感謝する気持ちでいっぱいです。その気持ちを込めてお贈り致します。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
           
                                  

         

 

 

クラブからも 

谷さんへ記念品（工具セット）を 

お贈りしました 

 

 



 
 
 

 
「全世界を１００人の村に縮小すると」          国際ロータリー第２５６０地区 

ガバナー  神成 粛一 様 
   皆様、こんばんは。 

９月５日の公式訪問の時は、懇親会を固辞させていただきました。   

全てのクラブでの懇親会は、頑なに断って参りましたが、佐藤会長か  

ら懇親会ではなく、何度もご丁寧な夜例会のご案内を頂戴し、本日の  

夜例会に参加させていただきました。 

例会の卓話として、本日、二つ程固いお話をさせていただきます。 

一つは、佐藤会長からいただいた年賀状に「和」の原字がありました。   

「龢」この原字の意味は、昨年の「ロータリーの友１２月号」で、   

第２６５０地区 奈良・奈良大宮クラブの箸尾文雄さんがお書きにな  

っておりますが、気付かれなかった方もおありと思い、今一度、皆様  

にお話をさせていただきます。 

「龢」は、「和をもって貴しと為す」聖徳太子の憲法十七条、第一条の｢和｣の原字であ

る。龠（ふえ）と禾（いね）の合成による文字で、龠は三孔竹管の笛で音律を調え、

禾は稲で穀物総称の意。穀物を食し、音楽を楽しみ、対話する人間社会で最も大切な

ハーモニーを表す。 

そんな意味のある「龢」です。 

 

今一つの話は、公式訪問で全てのクラブで話しをさせてもらった「全世界を１００人の村に縮小すると」を 

もう一度、お話させていただきます。 

全クラブで話をさせてもらった中で、私が省いていたことがあります。この話のオリジナルは、１９９０年

インターネットを通じて「もし、１０００人の村だったら」と、全世界にインターネット民話として広めて欲

しいと発信され、２００１年３月にようやく日本に普及された話です。今では、小学校に通う私の孫が、道徳

の時間に教えてもらうほどになり、子供、大人に多くの感動を与えています。 

ジョナサン・マジィアベ元ＲＩ会長は、この村の人口を１０００人から１００人にして、貧困と識字率を強

調しておられます。 

もし、現在の人類統計比率をきちんと盛り込んで、全世界を１００人の村に縮小するとどうなるでしょう。 

その村には・・・ 

５７人のアジア人、２１人のヨーロッパ人、１４人の南北アメリカ人、８人のアフリカ人がいます。 

５２人が女性です。４８人が男性です。 

７０人が有色人種で、３０人が白人 

７０人がキリスト教以外の人で、３０人がキリスト教 

６人が全世界の富の５９％有し、８０人が標準以下の居住環境に住み、７０人は文字が読めません 

５０人が栄養失調に苦しみ、１人が瀕死の状態にあります 

もしこのように、縮小された全体図から私達の世界を見るなら、相手をあるがままに受け入れること、自分

と違う人を理解すること、そして、そういう事実を知るための教育がいかに必要かは火をみるよりもあきらか

です。 

これらの事実から、次のような視点から、じっくり考えて見たいと思います。 

もし、あなたが今朝、目が覚めた時、病気でなく健康だなと感じることができたなら 

・・・・あなたは今生き残ることのできないであろう１００万人の人達より恵まれています。 

もし、あなたが戦いの危険や、投獄される孤独や苦悩、あるいは飢えの悲痛を一度も経験したことがない 

のなら・・・・あなたは世界の５億人の人達より恵まれています。 

もし冷蔵庫に食料があり、着る服があり、頭の上に屋根があり、寝る場所があるのなら 

・・・あなたは世界の７５％の人達より裕福で恵まれています。 

もし銀行に預金があり、お財布にお金があり、家のどこかに小銭が入った入れ物があるなら 

・・・あなたはこの世界の中でもっとも裕福な上位８％のうちの一人です。 

もしこのメッセージを読むことができるなら、あなたはこの瞬間二倍の祝福をうけるでしょう。なぜなら

あなたの事を思ってこれを伝えている誰かがいて、その上あなたはまったく文字の読めない世界中の２０億

の人々よりずっと恵まれているからです。 



 
もし、全世界が 100 人のロータリアンであったならば、戦争、紛争は起こらないでありましょう。 

家内に、この文章を客観的に見てもらったところ「宗教的ですね」という言葉が返ってきました。私は、た 
しかに世界全てをロータリアンにすることは無理。ロータリアンの心をもつ人々を広める。そういう考え方で 
ないと強制的になってしまうと感じ、前回の公式訪問の時にお話したことに付け加えさせていただき、本日の 
卓話にさせていただきます。 

 
 

  

 

 

 

        
 

～２月２０日 ￥５０，０００ 今年度累計￥８２３，０００～    

 神成ガバナー   本日はお招きいただき大変有難うございます。 
 佐藤（栄）君   神成ガバナーをお迎えして、公式訪問 後半の部やり直しを致します。 
船久保君     神成ガバナー、谷文光さんを歓迎して。 

 吉田（秀）君   神成ガバナーご苦労様です。谷さん、お元気で。 
 馬塲（信）君   神成ガバナーを歓迎して。谷文光先生との別離を悲しんで。 

西巻君      ガバナーをお迎えしての夜例会、ご指導の程宜しくお願い致します。 
渡邊（光）君   谷さん頑張って下さい。 
荒澤君、鈴木（武）君、田代君、野中君 

   神成ガバナー、本日はようこそいらっしゃいました。 
 広岡君      今日は有難うございます。春の予感！！ 

安達君、永桶君、韮澤君、 
      親睦夜例会が楽しい一夜でありますように。親睦委員の皆さんご苦労様です。 

 若井君      熊倉さん、受付ご苦労様です。 
 石山君、大久保君、大原君、岡村君、木原君、熊倉君、坂井君、佐藤（譲）君、佐藤（秀）君、 

佐藤（嘉）君、鈴木（圀）君、住谷君、滝口君、田中（久）君、谷君、坪井君、馬場（一）君、 
馬場（茂）君、星野君、松崎君、丸田君、丸山（征）君、山村君、吉井君 
         神成ガバナー、谷さんを歓迎してＢＯＸに協力致します。 
野島君      神成ガバナー、谷さんをお迎えして。ＢＯＸご協力有難うございました。 
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        於：松木屋               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
            
   
 
 
 
 
 
 

 
                                 
 
 
   
 
 
 
 
 
 

 

   

 
 

この方は どなたでしょうか？ この方にお聞きしました。 

Ｑ１ あなたの年齢は何歳ですか Ａ：６２歳

Ｑ２ あなたの趣味は何ですか　　　　　　　　　　　　　　　Ａ：ゴルフ、酒

Ｑ３ もし若くなれるなら何歳位になりたいですか　　 Ａ：なりたくなーい

年になれたらどんな職業についていると思いますか Ａ：

Ｑ５ 一つだけ望みが叶うなら何を望みますか　　　　　　 Ａ：世界が平和に

Ｑ６ 思い出に残るロータリーでの出来事はありますか Ａ：親睦委員長の時

Ｑ７ その他お話したいことはありますか　　　　　　　　 　Ａ：・・・

Ｑ４ その

 
 

どなたかおわかりになりましたか？  

答えは 会員ギャラリー 「見て見て見て／フォトギャラリー」にあります。 

また、プリント週報は次週週報に答えを掲載いたします。  

 
【線画に戻る】 
  
 
 
親睦夜例会 その２  
       


